

PEKON.WEB.ID

Paripurna DPRD Kota Bitung, Ramlan Ifran Minta Pemerintah Sigap Terhadap Bencana

Abdul Halik Harun - BITUNG.PEKON.WEB.ID

Nov 18, 2023 - 12:39



Ramlan Ifran pada Sidang Paripurna Kesebelas Masa Persidangan Pertama Tahun 2023-2024 DPRD Kota Bitung Pembicaraan Tingkat I Pembahasan Rancangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2024



BITUNG- Paripurna Kesebelas Masa Persidangan Pertama Tahun 2023-2024 DPRD Kota Bitung Pembicaraan Tingkat I Dalam rangka Pembahasan Rancangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2024 bertempat di Ruang Sarundajang, Kantor Walikota Kamis (16/11/2023).

Sidang yang juga di Hadiri Wakil Wali kota Bitung Hengky Honandar SE, Sekda Ir. Rudy Theno ST MT Unsur Forkopimda. Para KPD dan anggota da Ketua DPRD adalah untuk mendengarkan Pandangan Umum Fraksi- Fraksi.

Ramlan Ifran Anggota Komisi III DPRD Kota Bitung Fraksi Partai Nasional Demokrat (Nasdem) dalam pandangan Umumnya menyampaikan bahwa Partai Nasdem pada intinya setuju dengan Rancangan RAPD Kota Bitung namun dengan harapan Sesuai dengan mekanisme dan aturan yang ada.

" Fraksi Partai Nasdem setuju dengan rancangan Anggaran APBD Tahun anggaran 2024 yang kemudian untuk dibahas pada tingkat berikutnya sesuai dengan mekanisme dan aturan yang ada." Ungkapnya.singkat

Selanjutnya Ketua Komisi III yang disapa akrab Haji Olan ini sentil soal tanggap bencana yang kapan itu bisa saja terjadi oleh karena kondisi dan situasi sekarang dipenghujung tahun. yang masuk musin penghujan.

Menurutnya ada dua persoalan yang sering menjadi kendala pemerintah Kota Bitung saat menghadapi Bencana.yakni terkait anggaran dan teknis penunggulangnya.

“ Permasalahannya kalau bukan Anggarannya yang tidak ada, teknis penanggulangnya yang tidak siap. Jangan nanti ada bencana baru kelabakan dan bingung,” Jelasnya.

H Olan juga mengingatkan, Pemerintah yang mengelola anggaran bisa memanfaatkan sebaik mungkin untuk antisipasi menghadapi kedaruratan bencana.

Pun meminta mereka yang terlibat pengelolaan anggaran bencana bisa memitigasi secara tepat sesuai kebutuhan.

Tidak terkesan aji mumpung dan membelanjakan kebutuhan untuk antisipasi bencana yang keliru. Jangan sampai masyarakat kemudian yang menjadi korban akibat ketidaksiapan seluruh sistem manajemen kebencanaan pemerintah.

“Kami hanya ingatkan saja. jangan sampai masyarakat kemudian yang kembali menjadi korban dan selalu memang seperti itu, akibat ketidaksiapan pemerintah,” ujar Politisi Partai Nasdem ini

Ketua Komisi III ini juga membeberkan sudah ada tujuh bulan lamanya saluran drainase di Kelurahan Bitung Barat Dua Kecamatan Maesa hingga kini belum diperbaiki.

“ Tolong ditindaklanjuti itu Saluran air/ got di Bitung Barat Dua yang sudah tujuh bulan tidak ada tindaklanjut, padahal kita sudah sampaikan disetiap kesempatan. Jangan sampai ini menjadi preseden buruk bagi pemerintah,” pungkasnya. (AH)